

248

Vermutlich Frankreich, Höhe 700 mm, circa 1830

Extrem seltene, frühe Figurenuhr mit Stundenselbstschlag und 2 Automaten

Geh.: Holz, beschnitzt, farbig gefasst, runder Sockel darauf die vollplastisch gearbeitete Figur eines Mohren in arabisch anmutender Kleidung, mit Pantoffeln, Pluderhose und Weste. Mit seinen ruhenden Armen hält er das Uhrwerk vor dem Bauch. Scharnierte Öffnungen auf der Rückseite. Bei jedem Stundenschlag öffnet die Figur ihren Mund und die Augen rollen bei jeder Pendelbewegung hin und her. **Zffbl.:** Email, arab. Zahlen, Breguet-Zeiger. **Werk:** rechteckiges Messing-Vollplatinenwerk, 2 Federhäuser, Schlüsselaufzug, 1 Hammer / 1 Glocke, Hakenhemmung, Kurzpendel mit Fadenaufhängung.

An early and extremely rare carved wood figure clock with hour self strike and 2 automatons

Case: carved wood, painted; round base with three-dimensional figure of a moor in Arabic garments (slippers, loose pants and vest), holding the clock in his arms. Hinged opening at the back. At the strike of the hour the figure opens its mouth and the eyes roll with the movement of the balance. **Dial:** enamel, Arabic numerals, Breguet hands. **Movm.:** rectangular brass full plate movement, 2 barrels, keywind, 1 hammer / 1 bell, anchor escapement, silk suspended short pendulum.

36040 G/C: 3, 24, 33 Z/D: 3, 33 W/M: 3, 30, 41

4.000 - 6.000 EUR 5.200 - 7.700 USD 40.000 - 60.000 HKD

